

## Grüße an das Sommercamp der Kommunistischen Organisation

Liebe Genossinnen und Genossen der KO:

Im Namen der Partido Comunista de los Trabajadores de España (PCTE) senden wir herzliche und brüderliche Grüße an das Sommerlager, das diese Woche stattfinden wird. Das Sommerlager ist eine wunderbare Gelegenheit, die Bande der Kameradschaft zu knüpfen, die uns als Revolutionäre verbinden, begleitet von einem Programm, das sich mit verschiedenen Fragen des Klassenkampfes beschäftigt, um einen Weg zum Aufbau der Kommunistischen Partei zu ebnen. In der gegenwärtigen Situation, in der wir leben, insbesondere in Europa mit dem Zusammenstoß zwischen verschiedenen imperialistischen Blöcken in der Ukraine, ist es von entscheidender Bedeutung, die Kader auszubilden und die Bindungen zwischen den Genossen zu stärken, um eine starke Partei aufzubauen, die unsere Klasse im Kampf gegen den Imperialismus und die Macht der Monopole vereinen kann.

Obwohl unsere Partei nicht persönlich teilnehmen konnte, hoffen wir, dass dieses Camp ein Schritt vorwärts in der Entwicklung der kommunistischen Organisation mit dem Wachstum der Kader und der Organisation selbst sein wird. Wir sind ebenso sicher, dass dieser Fortschritt auch die klassenkämpferische Intervention eurer Organisation in der deutschen Gesellschaft stärken wird.

Andererseits möchten wir diese Gelegenheit nutzen, um den Genossinnen und Genossen die Ergebnisse der jüngsten Parlamentswahlen in Spanien mitzuteilen. Bei den Wahlen, bei denen die PCTE die einzige kommunistische Kandidatur in unserem Land war, war sie in unserer Klasse präsenter, indem sie in 33 Provinzen kandidierte und die Wahlergebnisse um 37,52 % mehr als 2019 verbesserte. Dies zeigt, dass es mit der Organisation der Klasse durch die Partei und dem vom Manifest-Programm vorgezeichneten Weg möglich ist, eine starke Alternative der Arbeiterklasse aufzubauen, um für die Emanzipation unserer Klasse zu kämpfen. Diese Wahlen und ihre Ergebnisse zeigen die Notwendigkeit, unsere Intervention als Partei zu verstärken und die Klassenopposition gegen jede kapitalistische Regierung in unserem Land zu artikulieren.

Abschließend möchten wir eine Botschaft an alle Genossinnen und Genossen richten, die an dem Camp teilnehmen. Der einzige Weg für eine effektive Organisation der Arbeiterklasse ist eine starke kommunistische Partei. Und die Tatsache, dass wir auf die heute anwesenden Genossinnen und Genossen zählen können, lässt diese Realität immer näher rücken.

Es lebe der proletarische Internationalismus!

Es lebe die kommunistische Organisation!

Internationale Abteilung, Kommunistische Partei der Arbeiter Spaniens 03/08/2023